

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#673 / 2 de setiembre 2023

**Fray Bentos.**

**El Dr. Omar Lafluf recibió al Ministro de Trabajo y Seguridad Social.**



El titular de la cartera de Estado, Dr. Pablo Mieres, está al tanto de las gestiones que realiza la Intendencia de Río Negro, promoviendo la llegada de inversiones.

La situación en Río Negro ha sido analizada y estudiada por técnicos del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, quienes concluyeron que, el desempleo no aumentó, si hubo un incremento en la cantidad de personas que buscan ingresar al mercado laboral (o están aptas para hacerlo), algo que finalmente incide en el número de desocupados (al existir también escasas ofertas).

Ante este escenario, agravado por la diferencia cambiaria con la República Argentina, desde la comuna se tomó como desafío, no perder más empleos.

Por tal motivo, a impulso del Intendente Omar Lafluf, se está trabajando para atraer más empresas al departamento que demanden mano de obra local, algo que ya está empezando a dar resultados alentadores, según también destacó el Ministro, Pablo Mieres.

Es de remarcar que, la máxima autoridad del MTSS, llegó a Fray Bentos para exponer sobre el impacto de la Reforma de la Seguridad Social, instancia desarrollada en el Stella d'Italia, ante la presencia de empresas, trabajadores y público en general.



## Fray Bentos.

### La Luz F.C. y el Club Nacional de Football podrían enfrentarse en el Parque Liebig's.



El encargado de Seguridad de la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF), recorrió las instalaciones de nuestro máximo escenario deportivo.

Según establece el calendario del Torneo Clausura, ambos conjuntos disputarán el encuentro correspondiente a la Fecha 13 (02/12/23), por lo tanto, es posible que lo hagan en Fray Bentos.

A través del Departamento de Deportes de la Intendencia de Río Negro, se recibió a Gustavo Mariossa, Jefe de Seguridad de la AUF, quien estudiará la posible habilitación del Parque Liebig's para este partido, teniendo en cuenta que recibiría a uno de los grandes del fútbol uruguayo.

En cuanto a los demás aspectos analizados, se destacó el trabajo que está ejecutando la comuna en el complejo, el cual, en poco tiempo, contará con una mayor capacidad de espectadores.

Mientras tanto, el Parque Liebig's se prepara para que La Luz F.C. retome su localía; por la Fecha 5, estará recibiendo a Liverpool F.C.

Fray Bentos.



Tenemos el agrado de invitarlos a la  
3era. edición de la Feria del Libro,  
donde las palabras cobran vida y los libros se  
convierten en tus mejores compañeros

viernes 8 de Setiembre / 18:00 hs  
Plaza Artigas, Fray Bentos.

Organizan:



Apoyan:



**Young.**

## **Preocupación de los vecinos es atendida por el Ejecutivo Departamental.**



Los disturbios y ruidos molestos que se vienen registrando en Young, es algo que se está analizando.

Debido a estos casos, se llevó a cabo una reunión convocada por el Secretario General de la Intendencia, Dr. Esc. Pablo Flores, con el propósito de evaluar las situaciones que están sucediendo.

Los reclamos y denuncias planteadas, se refieren a ruidos molestos, aglomeraciones y desbordes que se producen en los espacios públicos, así como la circulación de motos a alta velocidad y con escapes libres en horas inapropiadas.

Se propone incrementar el trabajo mancomunado con el Ministerio del Interior y así generar operativos que permitan un mayor control.

Con respecto a la situación de los locales bailables y demás, la Intendencia de Río Negro, ha estado regularizando y ejecutando controles estrictos de habilitación.

Young.

## Importante distinción recibieron en Montevideo integrantes del Taller de Tango de la Intendencia de Río Negro.



La actividad se desarrolló en el Anexo del Palacio Legislativo.

La Prof. Silvia Arcidiaco, fue designada como embajadora de la Cadena Mundial para la Paz, mientras que los bailarines del taller, obtuvieron el Premio Internacional de la Cadena Mundial para la Paz.



Young.

## Nuevo curso sobre “Cocina Saludable”.

La Oficina de Desarrollo confirma que el mismo comienza en el presente mes de septiembre y finaliza en octubre.

Se dictará de martes a viernes de 17:00 a 21:00 horas, con modalidad semipresencial.



Está orientado a trabajadores en actividad con educación primaria completa.

Postulaciones: [oportunidades.inefop.uy](https://oportunidades.inefop.uy)

<https://oportunidades.inefop.uy/cursos-inscripcion/detalle/?courseId=110>

**NUEVO CURSO**

### Cocina saludable

**Young, Río Negro**

**INICIO:** Setiembre, 2023      **FIN:** Octubre, 2023

**HORARIO:** Martes a viernes, de 17:00 a 21:00 horas

**MODALIDAD:** Semipresencial

**ORIENTADO A:** Trabajadores en actividad con Primaria completa

**POSTULACIONES:** [oportunidades.inefop.uy](https://oportunidades.inefop.uy)



**Nuevo Berlín / San Javier.**

## **Charlas para obtener la habilitación como conductor.**



Las mismas son de carácter obligatorio para quienes deseen tramitar este documento.

Desde el Departamento de Tránsito, se hace saber a la población que están confirmadas las fechas durante el presente mes, para la realización de las capacitaciones, para aquellos interesados en obtener el Permiso Único Nacional de Conducir por primera vez o que tengan un vencimiento mayor a dos años.

Para las localidades de San Javier y Nuevo Berlín, las fechas dispuestas son las siguientes:

- **13 de septiembre:**

San Javier / 09 horas.

Nuevo Berlín / 13 horas.

- **28 de septiembre:**

San Javier / 09 horas.

Nuevo Berlín / 13 horas.

Por más información, pueden acercarse a las oficinas del Departamento de Tránsito, en ambas localidades.

## Paso de la Cruz.

### “Paso de la Cruz se mueve seguro”.



Bajo esta consigna se desarrolló una actividad, frente a la Escuela N° 22, organizada por los departamentos de Tránsito y Descentralización de la Intendencia de Río Negro.

En la oportunidad, se contó con el apoyo de ASSE, Cruz Roja Uruguaya Filial Young, Manos Solidarias, Ministerio del Interior, Sound Car y empresas forestales “Grujolah”, Transportes “Lucipa”, Rivermol.

El objetivo de esta instancia, fue concientizar y sensibilizar, presentándose diferentes escenarios que fueron caracterizados en la ocasión. La movilidad está cambiando y es un hecho que lo seguirá haciendo, debido a la circulación de vehículos de gran porte que transitan frente al centro escolar de Paso de la Cruz, por ser la única vía.

Se realizó la recreación de un siniestro de tránsito, donde se demostró que puede llegar a pasar, a consecuencia de un impacto, ya sea lateral, frontal o por alcance, con vehículos de mayor carga.